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会長の時間      朝日会長 

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

会長の時間をいただきます。	

今日は先週の続きで、ハワイ訪問のお話をします。	

観光はバスで、パンチボール、チャイナタウン、カメ

ハメハ大王像などに行きました。英語の説明表記がわか

らないので、水族館、博物館などは行きませんでした。	

今回は、木本会員、石川悟会員、高島会員のおかげで、

とにかく楽しく無事に過ごせ感謝しております。	

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。	

	

	

幹事報告         佐藤副幹事 

	

l 先週の理事会報告です。	

l 当初 11 月に行われる予定でしたパンポン大会です

が、諸事情のため 2月頃に開催予定とのことです。	

l 事務局 PC の動作が遅いということで、新しい PC を

購入することになりました。	

l 委員会編成最終案を皆様にお配りしました。ご一読

していただければと思います。	

l 23 日に分区親睦ゴルフコンペがあります。	

l 27 日に優良従業員表彰があります。	

l 29 日に第 2回烏帽子会が開催されます。	

	

委員会報告 

	

社会奉仕委員会	 	 	 	 	 	 	 高島委員長	

l 17 日に日立ふきのとうの会で、ふきのとう	ヨロシ

ク市が開催されます。チラシ配布しましたので、お

時間ある方は参加いただければと思います。	

	

烏帽子会		 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 石川委員長	

l 現在、正式には2名の参加申し込みとなっています。

今回 4組用意しましたので、たくさんでやりたいと

思います。よろしくお願い致します。	

	

米山奨学会記念委員会	 	 	 	 	 石川委員長	

l 先月は米山月間ということで、特別寄付を 8名の方

にいただいておりました。今月になってから朝日会

長にいただきました。目標達成しておりません。今

月いっぱい受付ますので、皆さんよろしくお願い致

します。	

	

	

出席報告      	 鈴木会員	
	

	

会員数	 出席	 欠席	 出席率	 MakeUp	 修正	 免除	

30 名	 18 名	 12 名	 64.29％	 9 名	 96.43％	 7 名	

	

	

ニコニコ BOX        鈴木委員	

	

² 石川悟国際委員長、本日の卓話よろしくお願いいた
します。ハワイワイキキの話をたくさんして下さい。	

朝日会長・木本貴一・山本忠安・信太克己・	

高島章行・千葉省三・石川國博・星	 勝治・	
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■会 長  朝 日 正 道 ■副 会 長  髙 島 章 行 
■幹 事  荒 川 浩 信  ■会報委員  池 澤  健 
 

例 会 報 告 



池澤	 健・千葉隆一・弓野博司・飛田憲一・	

三代琢治・宮本尚彦・川村昌弘	

² 卓話やらせていただきます。	
石川	 悟	

² 先日は結婚祝いの花束ありがとうございました。皆
様のお心つかいに感謝申し上げます。	

佐藤信彦	

² きのうはがん検に行ってきました。	
鈴木幸一	

	

本日も多くの方からニコニコ BOX への	
ご協力	 誠にありがとうございました	

	

本日計	 24,000 円	 累計額	 458,000 円	

 

 

プログラム 

	

米山奨学生ホアンさんに奨学金の授与	 	 	 	 	 	 	 	 	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

IFF 報告	

国際奉仕委員会	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 石川委員長	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

l 朝日会長からいろいろお話があって、今回の IFF に

ついて内容は分かったかもしれませんが、動画を交

えお話したいと思います。	

l 今年は少人数で行きました。あまり羽目を外したこ

ともなく、非常に真面目に行ってきたというのが総

括です。	

l 19 時成田発で行きました。朝 7時過ぎに着きました。	

昼からワイキキ RC 例会に参加しました。	

l 翌日はゴルフをしました。	

l 次の日は、ウェルカムパーティーがあり、次の日が

IFF 本番でした。	

l 5 泊 7 日の旅でした。	

l 今回は、有名ホテルではなく、ワイキキサンドビラ

ホテルにしました。IKKO さんオススメのリーズナブ

ルなホテルです。コストパフォーマンスはとてもよ

いホテルでした。	

l ワイキキ RC の例会場はホテルです。当クラブの例

会と違うところがたくさんありました。	

l 会場に入ると大画面に RI 会長のコメント動画など

がずっと流れていました。食事をするときに、会員

が観て楽しいような動画を流すというのもいいと

思いました。	

l SAA（司会）がいませんでした。全部会長が仕切っ

ていました。伝統だそうです。会長があれだけやる

と、クラブが活性化するなと思いました。	

l ワイキキ RC のホームページは、メンバーが写真付

きで出ていました。真似をしようというわけではあ

りませんが、一般社会にロータリークラブをオープ

ンにしているし、メークアップ時に顔と名前が一致

して良いと思います。	

l 他にも工夫が多くあり、楽しい例会でした。	

l ウェルカムパーティの場所は、とても景色が良かっ

たです。すごく贅沢な場所でした。朝日会長があい

さつをしました。IKKO さんが訳してくれました。	

l IFF 本番は、例会と同じホテルでした。私が会長時

代に行った時はどこかの大学の食堂でやったので

すが、今回はホテルということで、食事も美味しく、

お酒も楽しみました。	

l 朝日会長が 500 ドルの Donation を渡しました。	

l 木本会員は知り合いがとても多く、みんなが木本会

員に挨拶に来ていました。	

l これからもワイキキ RC との交流を、できる限り続

けていけたらと思いました。	

l ありがとうございました。	

	

	

	

会長の点鐘をもって閉会。	


